



# ほづみ

郡山市立穂積小学校  
学校便り No.16  
令和4年8月25日  
文責：校長 中澤修一

## 第2学期がスタート！

今日から**第2学期**が始まりました。子どもたちの様子・表情から、楽しく夏休みを過ごしたことがわかりました。



1校時目に「**第2学期始業式**」を行いました。今年度は、**暑さ対策**のためにZoomを使っての「**オンライン始業式**」でした。オンラインであっても、子どもたちは**しっかりとした態度**で式に参加することができました。

第2学期も、どうぞよろしく  
お願いいたします。



### 【始業式での校長の話】

みなさん、おはようございます。

第2学期も、元気に穂積小学校に来てくれて、ありがとうございます。今年度の夏休みは、どうでしたか。新型コロナウイルス感染が増加傾向にあったので、心配しながら生活した人も多かったのではないのでしょうか。でも、夏休み中に大きな事故や事件、大きな病気やけがなどの連絡はなかったのだと思います。それだけで、素晴らしいです。

この調子で、第2学期もみんなでなかよく学校生活を楽しんでいきましょう。

せっかくZoomを使ってみなさんに話をする機会をもらったので、動画も入れながら話をさせてもらいます。

みなさんは、BIGBOSSのことを知っていますか。野球に興味がある人は知っていると思います。今回は、BIGBOSSに関係する話をしたいと思います。野球のわからない人はごめんなさいね。

BIGBOSSは、今、プロ野球球団である北海道日本ハムファイターズの監督をしています。奇想天外な采配で、多くの人を楽しませてくれています。そのBIGBOSSは、若い時は阪神タイガースという球団で活躍していました。そのころから野球ファンを楽しませるプレーをして、大変人気がありました。昔は新庄選手と呼ばれていましたが、今日の話ではBIGBOSSとして紹介します。

今回話すのは、その阪神タイガースにいた頃の話です。その日は、BIGBOSSのいる阪神は、巨人と戦っていました。試合は、4対4のまま延長戦になりました。延長12回裏の阪神の攻撃です。1塁と3塁にランナーがいました。ヒットが出れば、サヨナラ勝ちという場面です。ここに登場したのがBIGBOSSでした。BIGBOSSはこの日、ホー

ムランも打っていて、すごく活躍をしていました。ですから、阪神の選手も巨人の選手も観ているお客さんも、BIGBOSSは敬遠させるだろうと思っていました。敬遠というのは、バッターが打てないほど遠くにボールを投げて、フォアボールにして1塁に歩かせる作戦です。さて、その時の対戦はどうなったでしょうか。その時の様子を動画で観てください。

### （対戦の様子の動画を流す）

なんとBIGBOSSは、普通は絶対に打たない敬遠のボールを打ってヒットにしたのです。阪神は巨人にサヨナラ勝ちをしました。このシーンを観て、多くの人はBIGBOSSがまたおもしろいことをしたなと思ったことでしょうか。しかし、このシーンが生まれたのは偶然ではなかったのです。BIGBOSSは、この試合の何日前にも、チャンスで敬遠をされていました。そこで、今度敬遠されそうになった時、「打てそうなボールが来たら打てよう」と考え、敬遠するようなボールを打つ練習をしていたのです。才能とトリッキーな動きで野球をやっているように思われていたBIGBOSSでしたが、実はその陰でしっかりと準備と練習をしていたのです。

私たちは、どうしても面倒に思って、何かをやる前に練習をしたり準備をしたりすることを怠けてしまうことがあります。でも、BIGBOSSのように「もしそうなったら」という場合に備えて、準備をしたり練習をしたりすることはとても大切なことなのです。

今日から始まる第2学期は、1年間で1番長い学期です。行事などもたくさんあります。私たちも、「いつも準備や練習を忘れない」という気持ちで生活していきたいですね。

校長先生の話が終わります。

## 「オンライン児童集会」から

夏休み中の**8月19日(金)**にZoomを使って「**オンライン児童集会**」を行いました。

**初めての試み**です。32人の子が参加してくれました。画面を通して子どもたちの**元気な様子**を確認することができました。

